
Im Oktober 2014 wurde die Konzeption der Fa. Komplan zur zukünftigen Entwicklung der 
Sekundarstufen in Radevormwald in einem Workshop vorgestellt. Im November und Januar 
fanden hierüber Ausschussberatungen statt. 
 
Es ist nunmehr vorgesehen, dass der Schulausschuss eine Beschlussempfehlung an den Rat 
ausspricht, wie die Struktur der weiterführenden Schulen in Radevormwald zukünftig aussehen 
soll.  
 
Aus der letzten Ausschusssitzung steht noch ein Fragenkatalog der AL-Fraktion aus. Die 
Verwaltung legt die hierzu vorliegenden Antworten – die zum Teil nicht von der Verwaltung 
beantwortet werden können – als Anlage bei. 
 


